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郑爽抽烟(张翰回应郑爽抽烟)

马天宇为郑爽抽烟打抱不平，是爱情还是兄妹

刘涛抽烟真相 娱乐圈有哪些女星吸烟

最近总是有欢乐颂五美闹不和、刘涛蒋欣的“桃心”cp面临解散危机、蒋欣快言快
语情商低的文章，甚至爆出了一大堆黑料，网上盛传各种不实的言论与报道…在一
期跑男里面搭档陈赫，当时陈赫因为离婚事件被很多网友讨伐，正是人生的低潮。
或许有的明星也不认同陈赫的做法，但在节目上都是和和气气的。蒋欣却面子一点
不留，全程嫌弃陈赫，让对方十分难堪。娱乐圈是个很讲究人脉的地方，里面人人
都是人精，蒋欣的过于耿直让很多人都不快乐。没背景后台、不愿潜规则以及情商
算不上高，是蒋欣一直火不起来的最终原因。但是通过华妃红起来以后，靠着自己
的演技创出了一片天地。却在与人交往中，屡屡与不少明星不和。比如孙俪但一向
是耿直的蒋欣估计还没明白怎么回事，与刘涛就友尽啦，可是连娘娘孙俪都说过，
她对蒋欣的耿直也是很无语的，当初甄嬛传热播，《甄嬛传》剧组去录制《快乐大
本营》但是录制节目啊，又不是拍戏，蒋欣在现场对着孙俪一口一个”贱婢“，也
让观众挺不喜欢的。孙俪以前还吐槽过蒋欣这个坏习惯，说自己总被蒋欣骂，逢人
就说”贱人就是矫情“，都搞不明白她在骂甄嬛还是在骂孙俪本人了。演员有代表
性作品，需要代表性作品帮自己积累人气是很正常的事情，可华妃的这个台词，不
应该只对孙俪说啊，很容易被人误解的。蒋欣数次也是贱人贱婢的叫孙俪，似乎在
戏中出不来，可以看下孙俪的表情，整个人是相当的无奈的。。一开始亲如姐妹后
来形同陌路的塑料姐妹刘涛。刘涛也曾经在采访中用五个字评价过蒋欣：情商特别
低，很容易说话让人不高兴，在现场，说一句话能让别人不高兴，但是自己还无所
谓，只要说出自己的真实感受。反观对于两人不和的传闻，也有可能是因为蒋欣的
耿直性格造成的。这点之前刘涛在参加节目时也说过，蒋欣特别二，特别耿直，情
商比较低。从蒋欣个人的发展历程上也可观一二。情商这么低的蒋欣，应该很多人
都很难喜欢一个总是让自己不舒服的人吧。难怪刘涛和她也不和了呢~大家对蒋欣
怎么看呢
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